

## Solidarité avec les prisonniers en lutte en Bulgarie!

« L'Association des Prisonniers Bulgares (Bulgarian Prisoners' Rehabilitation Association), appelle à la solidarité internationale alors qu'elle se mobilise contre les abus qui ont lieu notamment dans la prison de Sofia. La situation déjà difficile des prisonniers a empiré depuis avril 2017, quand Peter Krestev a été réinstallé comme directeur de la prison. »

Celui-ci avait été démis de ses fonctions et son remplaçant avait procédé à plusieurs réformes, les premières depuis le début des années 1990, comme l'installation de caméras dans des locaux où les matons torturent les prisonniers. Mais ces réformes n'ont pas fait long feu au retour du directeur Krestev. Son administration protège également les gangs de narcos qui font la loi dans la prison. Récemment, ceux-ci ont violé un autre prisonnier avec du piment, au beau milieu de la cour de promenades, sous l'œil complice des caméras Les rackets, agressions et viols avaient déjà lieu auparavant, mais le fait qu'elles ne se produisent plus derrière le secret de portes closes en dit long sur la complaisance de l'administration pénitentiaire. Qui plus est, le directeur diminue les temps dans la cour, interdit aux prisonniers de jouer au football, ferme l'accès aux espaces de travail et diminue l'accès aux activités religieuses. L'Association des Prisonniers Bulgares se mobilise donc (c'est la première fois d'histoire récente qu'une telle mobilisation a lieu dans les prisons bulgares) pour la destitution du directeur Krestev. Cette mobilisation a lieu alors que la Bulgarie prend pour six mois la présidence du Conseil de l'Union Européenne. En plus des exactions régulières commises par son système pénitentiaire, la justice bulgare démontre clairement ses logiques racistes et anti-prolétaires : la majorité des prisonniers sont d'origine rom. Elle appelle à la solidarité internationale et par affichages et notamment à des manifestations devant les représentations bulgares, afin que le mouvement des prisonniers ne soit pas étouffé par la répression dans le silence.

L'Association des Prisonniers Bulgares (BPRA) a été fondée en 2012 à l'initiative de Jock Palfreeman, un prisonnier antifasciste d'origine australienne, qui a été condamné à 20 ans de prison

solidarité antifasciste L'état d'une société se révèle dans ses prisons.

